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TECNOLOGÍA EXTRATERRESTRE BASADA EN LA CONCIENCIA

Antes que nada mencionar, como ya hemos dicho que en las Pléyades hay muchas
razas y todas lo son por derecho. Yo solo voy a hablar de la que conozco, que es la
raza Taygetiana. Muchos de los tipos de tecnología de que disponen esta raza
extraterrestre de las Pléyades, en concreto de la estrella Taygeta funcionan con la
tecnología holográfica, incluso a su sociedad la llaman sociedad holográfica. 

Dicho esto a bote pronto no se entiende muy bien, pero si partimos de la base que no
hay materia, solo energía potencial que es concentrada ser algo tangible cuando
recibe la suficiente atención de una conciencia. De esta frase se pueden desarrollar
un sinnúmero de cosas y además sin desviarnos del tema viene muy acertado el
comentario que me hizo Swaruu en otra de mis conversaciones que fue el siguiente:
“No te preguntes si hay vida en todas esas estrellas que llenan la noche, porque la
razón por la cual están ahí es porque hay vida en ellas”. (Swaruu de Erra)

Del mismo modo que las naves funcionan a través de la conciencia de sus tripulantes
y como ya hemos dicho sus naves son tratadas en muchos casos como personas,
porque las hay biológicas y en constante aprendizaje de un modo muy similar a lo
que hacen las conciencias de las personas. Recomiendo los vídeos de este canal
que contienen una información muy valiosa y que tuvieron muy pocas visitas, uno el
video de Conversión de Conciencia-Intención a Materia Dura - Reactor de Energía
Punto Cero y el otro Mensaje Extraterrestre Navegación Estelar. Los enlaces los
pondre al final del vídeo.

Sobre los mensajes fatalistas que dan algunos, solo cimientan futuros negativos y la
gente de la Tierra ya está cansada de eso. No somos indefensos aún a nivel
individual, porque como ellas dicen, somos nosotros los creadores. Nos tratan de
empoderar para que nos demos cuenta de que somos los creadores de nuestra
realidad individual, y al darnos cuenta del poder que tenemos a esto se le llama el
despertar, pues cada persona es por derecho una línea de tiempo. 

El Universo es un fotograma fijo con variantes infinitas, pero fijas y es la conciencia
de cada individuo lo que anima los fotogramas dándoles sentido secuencia, de ahí
línea temporal, por eso que cada individuo, cada persona es por derecho una línea
de tiempo. Todo lo que están compartiendo estas personas de la estrella Taygeta lo
podéis desarrollar en un sinnúmero de cosas, como por ejemplo por qué tenemos
esa conexión tan fuerte con la Fuente que hace totalmente inviable el que se nos
pueda manipular el ADN. Los Annunaki no crearon al ser humano, ni mucho menos
crearon un híbrido.

Lo que ellos crearon fue un ser reptil con sus propios genes, pero este sería otro
tema. Los controladores hackearon la Matrix a su beneficio a través del control
mental y nos explotan porque somos nosotros los creadores, no ellos.

El repetir según qué información es algo importante que sí debemos hacer en los
vídeos, porque de otra manera este conocimiento no se retiene, por eso repiten
tantas cosas, porque son importantes. Otra de las cosas para repetir es que no hace



falta ningún arconte ni red para atrapar almas del otro lado de la muerte. Si todo lo
que los controladores necesitan para obligar o propiciar que un alma regrese, sea
reincorporada o reencarnada, lo lleva dentro cada individuo al ya tener implantadas
las ideas, valores y conceptos que causen una anterior. Hay matrix del otro lado de la
muerte, porque las personas son la matrix, por lo tanto si se llevan sus ideas se
llevan a la matrix. Por eso hay que cambiar esas ideas desde el lado de la fisicalidad.

Volviendo a la constante en la Tierra, los cálculos matemáticos se basan en la
premisa de que el tiempo es una constante universal y es también la base para todos
sus errores matemáticos y no matemáticos, por ejemplo, en la ecuación más famosa
energía es igual a la masa por la velocidad de la luz al cuadrado (E=mc2), ahí está el
problema, en la ecuación. La velocidad de la luz se basa en la distancia que recorre
un segundo, aproximadamente, 299.792.458 metros por segundo, metros por
segundo… 

¿Quién dicta la duración de un segundo? Sólo se aplicará la ecuación como energía
es igual a la masa por la velocidad de la luz al cuadrado como valido desde el marco
del 3D, dentro de la zona de influencia de la Tierra y su tiempo coordinado
artificialmente y no se puede aplicar fuera del 3D, es decir que no se aplica fuera del
planeta. Esto quiere decir que las limitaciones de la velocidad-luz, del no poder
sobrepasarlo son falsas, hoy solo son matrix.

Los controladores se alimentan de nosotros energéticamente, haciendo que la gente
piense que solo hay una vida, los mete en estrés y miedo terrible, que es lo que
siempre desean. Podemos trazar el marco histórico del miedo a la muerte con el
nacimiento del materialismo, aunque tiene sus raíces en la Grecia antigua, nace
principalmente durante la mecánica Newtoniana, en donde el Universo es igual a la
Materia. 

Tiene tres características primordiales: Materialismo, Reduccionismo y Determinismo.
Con este concepto la mente y la conciencia son los resultados de la materia, en este
caso como resultado de los procesos neuronales, tanto químicos como eléctricos. Se
descartan otras realidades y esto suena a creacionismo, el humano sólo puede ver
dos opciones, la ciencia o el creacionismo y no comprende una tercera opción,
opción más complicada que tiene que ver con la intención creadora o de
manifestación de cada conciencia que desea intencionalmente entrar en un mundo
físico por la experiencia que le daría eso. 

En estos días ya grandes pensadores han creado con argumentos al materialismo y
sólo se acepta dentro de círculos estrictamente matrix o científicos. El problema es
que lo que no esté dentro del marco del materialismo Newtoniano-Descartes no se
puede comprobar con el método científico. Es aquí donde la ciencia, como es en la
Tierra se considera por ellas, entre otras razas, como una religión más, porque si es
dogmática la ciencia de la Tierra, toda es dogmática. Como ya hemos visto, el mundo
del misterio, espiritualidad etcetc. todo son dogmas y a la que te sales de ellos la
matrix responde.

El problema de la religión científica dogmática va más allá de no solo poder
comprobar lo que no está dentro del 3D o matrix 3D u otras realidades, sino también
está aceptando teorías que tampoco tienen ninguna validez científica basándonos en
sus propias reglas de verificación y aceptación, ejemplo de esto es el Darwinismo de
la evolución de las especies o la relatividad de Einstein, y ambas teorías son base de
la sociedad matrix. 



Ninguna de las dos cumple con las normas establecidas por la misma ciencia
terrestre, por lo que son teorías no comprobadas, pero que se toman como reglas
fijas. 

Entonces después de esta gran vuelta introductoria en miedo a la muerte y que no
hay nada después de morir, que volvemos a la nada, a lo oscuro, a la inconsciencia,
destrucción de ego, solo es una creencia sin ninguna validez científica.

El miedo a la muerte también procede lógicamente del olvido, del velo del olvido que
solo se da en la Tierra. Los negativos han usado esa característica del 3D para
usarlo para generar más miedo. Para las demás razas y muchas otras como la de
Centauri, que son cien por cien iguales genéticamente que los humanos terrestres y
resulta imposible negar la existencia de la reencarnación y de la vida o la existencia
de la conciencia en el entre mundo o la entre vida. Una vez más resulta casi
imposible de comprobar esto por el 3D, siendo trabajo de cada quién el buscar y
reemplazar todas las piezas y tomar responsabilidad propia de decidir qué es lo que
se creerá.

Vamos a dar por finalizado este programa, que he querido compartir con todos
vosotros y recordar que debemos despertar a la verdad de que hay una inteligencia
no humana detrás de la civilización, guiándola y explotándola. 

Seguiremos con los temas que tengo en mente que son muy interesantes y mi
especial agradecimiento una vez más a todas estas personas de la raza Taygeteana
de las Pléyades por el gran esfuerzo que están haciendo. Y si tenéis alguna pregunta
sentiros libres de dejarla en la caja de comentarios, siempre con el máximo respeto.


